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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

María Muñoz Vidal, Diputada del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la 

siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la línea de AV Madrid-

Galicia a su paso por Zamora. 

 

Congreso de los Diputados, 14 de septiembre de 2020 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

La declaración del Estado de Alarma como consecuencia de la crisis sanitaria del COVID-19 

conllevó la limitación de la movilidad y de los aforos. Las limitaciones supusieron la 

disminución de la ocupación permitida en el transporte ferroviario y en la reducción de 

frecuencias de los trenes de la línea Madrid-Galicia que tienen parada en la estación de 

Zamora, debido a una menor demanda durante este periodo.  

 

Desde la finalización del estado de alarma la situación se ha revertido y la libertad de 

movilidad se ha restaurado e incluso, los aforos en los medios de transporte colectivo se han 

eliminado. Mientras, los trenes de alta velocidad de la línea Madrid-Galicia que tienen 

parada en Zamora no han recuperado su frecuencia.  

 

Teniendo en cuenta lo anterior, se formulan las siguientes preguntas: 

 

1. ¿Qué ha motivado que la línea de alta velocidad Madrid-Galicia con parada en la 

estación de Zamora no haya recuperado los niveles de actividad previos a la 

declaración del Estado de Alarma? 

 

2. ¿Tiene previsto el Gobierno recuperar la totalidad de las frecuencias previas en la 

línea Madrid-Galicia, en especiales aquellos recorridos con parada en Zamora? 

 

3. En caso afirmativo, ¿en qué plazo está previsto? 

 

 

 

María Muñoz Vidal 

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos 


